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Abstrait :

L’internet a beaucoup changé notre mode de vie et nos différents comportements ainsi que
notre mode de communication. Aujourd’hui on trouve plus de 300 réseaux sociaux sur le net,
et plus de 1 milliard et demi de personnes utilisent Facebook chaque jour. Ces réseaux
sociaux sont devenus de vraies bases données géantes ou plutdt « Big Data » que les
grandes institutions considérent comme une référence pour leurs investissements. Cette
thése vise a actionner le volet pragmatique de la communication pour de filtrer ces données
a des fins d’investissement qui pourront profiter a ces institutions.

Mots clés: web sémantique — pragmatigue — communication — filtrage — intelligence
artificielle — fonctions du langage.

Abstract :

The internet has changed our way of life and our different behaviors as our way of
communication. Today there are more than 300 social networks on the net, and about a
billion and half of users every day. These social networks have become real big data which
companies and institutions use as references to their investments. These thesis aims at
using the pragmatic side of communication to find tools to filter these big data for investment
goals for these institutions.

Key Words: semantic web — pragmatics — communication — filtering — artificial intelligence —
language functions.



